



Association québécoise
des retraité(e)s des secteurs
public et parapublic

AQRP - ASSOCIATION QUEBÉCOISE DES RETRAITE(E)S DES SECTEURS PUBLIC ET PARAPUBLIC

La vaccination des aînés est devancée: Une victoire sur fond de confusion, selon l'AQRP

QUÉBEC, le 19 nov. /CNW Telbec/ - L'Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic (AQRP) réagit à l'annonce des autorités à l'effet que la vaccination des personnes de 65 ans ou plus commencera graduellement dès demain, que ces personnes soient atteintes de maladies chroniques ou non.

"C'est une victoire pour les 300 000 personnes âgées de 65 ans ou plus atteintes de maladies chroniques. C'est également une bonne nouvelle pour les personnes de 65 ans ou plus en bonne santé, même si cela ne faisait pas partie de nos demandes. En effet, les aînés ne demandaient pas de passe-droit. Nous acceptions que les aînés en bonne santé se fassent vacciner en même temps que la population en général. Par contre, nous estimions qu'exclure les aînés malades des principales priorités de vaccination, malgré les recommandations de l'OMS, était une pratique qui relevait de l'âgisme.

Cette annonce inattendue confirme toutefois la confusion qui règne chez les autorités. En effet, si la séquence de vaccination était basée sur des critères objectifs, qu'est-ce qui justifie un tel revirement de situation? En quoi la disponibilité accrue de vaccins justifie-t-elle un changement aussi important dans la séquence de vaccination? Le premier ministre est-il intervenu afin de modifier la séquence de vaccination?

Fidèles à la campagne intense que nous menons depuis le 6 novembre dernier, nous avons maintenant l'intention de nous assurer que cette annonce importante devienne réalité dans toutes les régions du Québec", a déclaré la présidente de l'AQRP, Mme Madelaine Michaud.

En juillet dernier, l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) a publié des recommandations suggérant de prioriser toutes les personnes atteintes de maladies chroniques de plus de six mois :

http://www.who.int/csr/disease/swineflu/notes/h1n1_vaccine_20090713/en/index.html

L'AQRP est la principale association indépendante de tout lien syndical et représentative de l'ensemble des retraités des secteurs public et parapublic au Québec. L'AQRP se distingue également par son implication citoyenne soutenue en faveur des enjeux qui touchent toutes les personnes aînées du Québec. Le Québec compte plus de 247 000 retraités des secteurs public et parapublic.

Renseignements: Mathieu Santerre, (418) 928-2608, communication@aqrp.qc.ca;
Source: AQRP

AQRP - ASSOCIATION QUEBÉCOISE DES RETRAITE(E)S DES SECTEURS PUBLIC ET PARAPUBLIC

AQRP - ASSOCIATION QUEBÉCOISE DES RETRAITE(E)S DES SECTEURS PUBLIC ET
PARAPUBLIC - Renseignements sur cet organisme



Communiqués de presse (661)



Archives de photos CNW